

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-4-11-17

Правовые основы и практика реализации муниципально-частного партнерства*



КАБАНОВА ИРИНА ЕВГЕНЬЕВНА,
ведущий научный сотрудник
Центра поддержки и сопровождения органов
местного самоуправления Высшей школы
государственного управления Российской академии
народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации

✉ kabanova-ie@ranepa.ru

Кабанова И.Е.

Правовые основы и практика реализации муниципально-частного партнерства

В статье через призму реализации полномочий органов местного самоуправления рассматриваются перспективы развития муниципально-частного партнерства и выявляются препятствия для эффективного функционирования этого механизма, в том числе и законодательные.

Ключевые слова: муниципально-частное партнерство, полномочия органов местного самоуправления, вопросы местного значения.

Kabanova Irina E., Leading Research Scientist of the Center for Support and Maintenance of Local Self-Government Bodies of the Higher School of Public Administration of the Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

Legal Bases and Practice of Implementation of Municipal Private Partnership

In article through the prism of the execution of powers of local authorities are discussed the prospects of development of municipal-private partnership and are identified the obstacles to the effective functioning of this mechanism, including legislative obstacles.

Keywords: municipal-private partnership, the powers of local authorities, local issues.